



Cero impunidad por corrupción inmobiliaria: Sheinbaum

ALEJANDRO CRUZ, ELBA MÓNICA BRAVO, Y ÁNGEL BOLAÑOS

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que las investigaciones en torno a la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez tienen como propósito que haya cero impunidad en ese delito, por lo que es falso que la detención del ex diputado Christian von Roehrich sea una persecución política.

Subrayó que se persigue por igual a todo aquel que comete un ilícito, como fue el caso del ex jefe de la

Policía Bancaria e Industrial, José Blanco Hernández —ex colaborador suyo en la entonces delegación Tlalpan—, quien se encuentra preso acusado de abuso sexual.

“Es falso que haya una persecución política o que nunca hayamos actuado contra colaboradores”, respondió la titular del Ejecutivo local al PAN, partido que en la capital del país indicó que la aplicación de la justicia es sesgada.

La funcionaria agregó que será el Tribunal Superior de Justicia el que juzgue a Von Roehrich a partir de la investigación realizada por la Fiscalía General de Justicia (FGJ), en

ambos casos instituciones autónomas, por lo que el gobierno central no tiene nada que ver en ese asunto.

Comentó que aún hay revelaciones sobre el *modus operandi* de la red de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez aportadas por el socio mayoritario del complejo City Towers Green Black, Dionisio N, que hacen referencia a la existencia de lavado de recursos por la donación de departamentos.

Al respecto, el residente de la torre E de ese complejo, Rodrigo Muñoz, quien presentó denuncias contra la inmobiliaria y las autoridades de la alcaldía Benito Juárez

por irregularidades en la edificación del conjunto habitacional, aseveró que el ex delegado tiene que explicar “el entramado jurídico y de corrupción” en esa jurisdicción, “que heredó de Jorge Romero”.

En entrevista, mencionó que las víctimas de la corrupción inmobiliaria “queremos que se llegue hasta las últimas consecuencias y saber quiénes más están involucrados, y por supuesto nos referimos al alcalde Santiago Taboada”.

Por otra parte, en el Congreso capitalino la dirigencia de Morena y su grupo parlamentario, junto con otros afectados de la corrupción in-

mobiliaria, exigieron al PAN “romper el pacto de silencio” que protege al grupo político que tiene el control de ese partido en la ciudad y entregue a las autoridades información de la que tenga conocimiento sobre este caso.

Los legisladores exigieron a Von Roehrich que devuelva los 207 millones de pesos pertenecientes a fondos para la reconstrucción desviados con la simulación de demoliciones y rehabilitación en inmuebles dañados por el sismo de 2017 a fin de que se destinen a la indemnización y reparación del daño a las víctimas.